
DELIBERE DEL CONSIGLIO DI ISTITUTO DEL 1 APRILE 2022

Alle ore 18:00 del 1 aprile 2022 in remoto si riunisce il Consiglio di Istituto
dell’IC Pegli. Sono presenti 13 membri del consiglio.
Risultano assenti 4 componenti del Consiglio di Istituto.

ORDINE DEL GIORNO
1. Lettura e approvazione del verbale della seduta precedente
2. Delibera per collaborazione estiva con studio DYV TOP Summer Camp 2022
3. Delibera bando, promosso d’intesa tra il Ministero della Cultura (Mic) ed il Ministero
dell’Istruzione (Mi), che intende promuovere l’educazione critica alle immagini –
cinematografiche e audiovisive in tutte le scuole italiane,
4. Delibera convegno “un anno Fuoriclasse: percorsi sperimentali”
5. Aggiornamento piano annuale formazione docenti
6. Presentazione commissione Accoglienza alunni ucraini
7. Collaborazioni sul territorio
8. Festa di fine anno
.9.Sorveglianza nazionale (L.E.A.) HBSC
10.Studio COVID - Sorveglianza (L.E.A.) Okkio alla Salute
11.Possibilità di continuare in remoto le attività del Consiglio d’Istituto.
12. Varie ed eventuali

Delibera n.22: approvazione del verbale della seduta precedente

Delibera n. 23: autorizzazione collaborazione estiva con studio DYV TOP Summer Camp
2022

Delibera n.24: partecipazione al bando, promosso d’intesa tra il Ministero della Cultura
(Mic) ed il Ministero dell’Istruzione(Mi), che intende promuovere l’educazione critica alle
immagini – cinematografiche e audiovisive in tutte le scuole italiane,

Delibera n.25: approvazione convegno “un anno Fuoriclasse: percorsi sperimentali”
organizzato dall’IC Pegli sull’outdoor

Delibera n.26: aggiornamento piano annuale formazione docenti : corso di didattica del
cinema e corso per utilizzo aula multisensoriale

Delibera n.27: festa di fine anno il giorno 29 maggio 2022

Delibera n. 28: questionario agli alunni per sorveglianza nazionale (L.E.A.) HBSC

Delibera n. 29: questionario per Studio COVID - Sorveglianza (L.E.A.) Okkio alla Salute

Delibera n.30: possibilità di continuare in remoto le attività del Consiglio d’Istituto.

Tutte le proposte all’odg sono state approvate.




